



Pauline FERRY, élève de terminale en métiers de la mode et du vêtement a effectué son stage dans le cadre de la mobilité internationale à Milan (Italie): Milan ville de la mode et du luxe. L'atelier-boutique qui a retenu l'attention de Pauline est tout autre.



Via Guguelmo Pepe, 38
20159 MILAN
info@kechic.it

Lorsque vous poussez la porte de chez KE-CHIC et que Valeria et Cheikh vous accueillent, la première avec ses yeux clairs et le second avec son large sourire, c'est un bout d'Afrique qui s'ouvre à vous ! En effet dans cet atelier règnent la quiétude, la générosité et la chaleur de ses hôtes. Géographiquement la boutique est située aux abords de la gare Garibaldi au nord-est de Milan centre.



Revenons sur cet atelier si particulier. KE-CHIC est une marque de vêtements italo-africaine qui travaille entre autres le Wax et le Bazin. Cette marque est une œuvre commune qui unit Dakar à Milan, née de la rencontre entre Valeria, italienne, experte en communication, et Cheikh, sénégalais, tailleur. De cette alchimie naissent une amitié et l'envie de créer quelque chose de beau ensemble et de le partager : KE-CHIC !

Plus qu'un atelier de retouches et de créations sur mesures, qui par ailleurs favorisent l'up-cycling, KE-CHIC est très engagé au Sénégal dans l'association ASP. Celle-ci apporte son soutien au centre de handicapés de Dakar où Cheikh a appris le métier de tailleur. Vous avez sur leur site www.kechic.it, informations, articles de presses et liens de cette association ouverte à tous.

Merci à l'équipe pour l'accueil et l'échange.
Et je renouvelle l'invitation,
quand vous voulez pour un séjour sur Annecy !

